

# Mitglieder Schützenverein Roßwangen erfolgreich

Aufstieg der Luftgewehrmannschaft in die Kreisoberliga und Verbleib Luftpistole in Bezirksoberliga

**Roßwangen.** Aufstieg der Luftgewehrmannschaft in die Kreisoberliga perfekt. Luftpistolensmannschaft bleibt ohne Probleme in der Bezirksoberliga.

Aktuell stießen die Luftgewehrschützen bei einer kleinen Feier mit einem Glas Sekt auf den Aufstieg in die Kreisoberliga und die Luftpistolenschützen auf den problemlosen Klassenverbleib an. Nach einer überragenden Ligarunde, die Mannschaft führte von Anfang an die Tabelle an, stiegen die Roßwanger Luftgewehrschützen in die Kreisoberliga auf.

Nach dem einjährigen Verzicht der Mannschaftsführerin Nicole Wieser an der Ligarunde aus fa-

miliären Gründen, konnte Sebastian Single mehr als nur die Lücke, die sie hinterlassen hatte, füllen.

Alle Wettkämpfe wurden gewonnen und so wurde man vor Frommern 1 und Laufen 1 Meister der Kreisliga A. In diese Liga sind 20 konkurrierende Mannschaften. In der Einzelwertung belegte Sebastian Single den 2., Marco Schanz den 3., Kai Bayer den 17. und Thorsten Schweizer den 21. Platz von 150 Einzelschützen. Alle weiteren Roßwanger Luftgewehrschützen belegten Plätze in der ersten Hälfte der Tabelle.

Die Luftpistolenschützen starteten wieder in der Bezirksoberli-

ga. Sie zählte nicht zu den stärksten Mannschaften dieser Liga und kämpften meistens um den Nichtabstieg. Mit voller Konzentration ging man an diese Aufgabe.

Am Ende konnte man sagen, dass man nur gegen die drei vor der Mannschaft liegenden Vereine verloren hatte. Der vierte Platz hinter Rottweil, Waldmössingen und Nordstetten war der Lohn von Taktik und Siegeswille.

Mannschaftsführer Rolf Schneider hatte bei allen Wettkämpfen für die passende Aufstellung eine glückliche Hand. Die gewonnenen Wettkämpfe gingen alle mit 3:2 an die Roßwanger Mannschaft.



Die Mitglieder des Roßwanger Schützenvereins waren bei Luftgewehr und Luftpistole erfolgreich.

Foto: Privat